

Deja 4 lesionados incidente en Tlalpan

Se alcanzan trenes en Línea 2 del Metro

Gerardo Olivera, Ricardo Rivera e Illich Valdez

Una falla en el sistema de navegación en las vías a causa de las **lluvias** que la tarde de ayer cayeron sobre la Ciudad provocaron el choque por alcance de dos convoyes del Metro en la estación Nativitas de la Línea 2.

El incidente trenes ocurrió cuando uno de ellos permanecía varado en la estación y el otro convoy se estrelló por la parte trasera en dirección de sur a norte.

De acuerdo con reportes de la Cruz Roja y Protección Civil el percance provocó lesiones a tres personas y un bebé de cuatro meses, quienes ameritaron ser trasladados a diferentes hospitales.

El percance ocurrió alrededor de las 20:40 horas. Según personal de Protección Civil y la Cruz Roja el accidente fue a causa de lo mojado de las vías, lo que provocó un "deslizamiento por alcance" que derivó en el impacto.

Una de las lesionadas, Brígida López Gómez, de 52 años de edad, fue rescatada de entre la multitud que intentó salir en primera instancia de uno de los vagones, tras sentir la fuerza del golpe.

La mujer quedó inmóvil y tuvo que ser sujeta a una camilla rígida para luego sacarla por uno de los accesos principales de la estación del Sistema de Transporte Colectivo.

La estación permaneció cerrada durante las labores de res-

cate y la evacuación de los pasajeros. Alrededor de las 21:00 horas, los dos trenes que colisionaron fueron remolcados y llevados a los talleres del Metro para su reparación; los daños no eran considerables a simple vista.

Alrededor de las 22:00 horas, el servicio reinició; no obstante, la estación donde ocurrió el percance permaneció cerrada por la inspección que realizaron autoridades del medio de transporte.

Francisco Bojórquez, director del STC, señaló que las personas que resultaron con crisis nerviosa o con alguna lesión, el Metro les cubrirá los gastos.

Apesar de ser la línea más moderna del sistema, la Línea 2, que va de Taxqueña a Cuatro Ca-

minos, es la que más fallas tuvo durante el 2008.

Según las estadísticas del Metro, el año pasado se registraron mil 149 emergencias, en la también llamada Línea Azul.

La Línea 2 cuenta con los trenes más recientes de todo el sistema, pues son modelos 2005 y 2006, mismo que cuentan con un sistema de pilotaje automático que evitaría cualquier incidente, sin embargo, durante el 2008 tuvieron 38 problemas con su sistema motriz, lo que ocasionó un retraso en el flujo de transportación.

En la misma línea, se trasladan diariamente 900 mil usuarios y tiene con una longitud total de 23.4 kilómetros.



Un bebé de cuatro meses recibió atención de paramédicos que acudieron a la estación del Metro Nativitas.

